

TNT, télévision haute définition et fréquences en or.

Bonjour tous,

Depuis quelques jours je vais mal. Les symptômes EHS qui s'étaient nettement atténués ont repris le dessus : réveils nocturnes en sueur, acouphènes terribles, vertiges, fatigue intense, etc.... Je suis en contact avec des amis EHS, et je viens d'apprendre que plusieurs d'entre eux ont rechuté également. Il semblerait que ça puisse être dû aux fréquences de la tnt qui sont testées actuellement...

Si c'est ça, c'est catastrophique ! Ça veut dire qu'avec l'arrivée de la tnt nous risquons tous de voir nos souffrances aggravées...

Puis-je savoir si parmi vous d'autres EHS ont constaté des troubles ces derniers jours ?

Je viens de lire des articles sur la tnt, comme celui-ci

: <http://www.alternativesante.fr/ondes-electromagnetiques/les-frequences-en-or-arme-de-destruction-massive>

C'est terrifiant... Pourquoi nous sommes-nous tous mobilisés contre Linky et n'avons-nous rien fait du tout pour ça ?...

Merci pour vos éventuels retours,

Héloïse